

ABSTRAK

Windi Fatimah.
1161020075

Pelayanan Sosial Gereja Bala Keselamatan Di Kota Bandung (Studi Deskriptif Pelayanan Sosial di Kantor Pusat Bala Keselamatan Indonesia di Kota Bandung).

Bala Keselamatan merupakan salah satu aliran Gereja Protestan yang ada di Indonesia, berpusat di London, Inggris. Organisasi ini memiliki karakteristik unik yaitu pelayanan di berbagai bidang, yaitu pelayanan kerohanian, sosial, pendidikan dan kesehatan. Dalam penelitian ini penulis akan membahas mengenai pelayanan sosial Gereja Bala Keselamatan khususnya yang ada di Kota Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar historis Gereja Bala Keselamatan Kota Bandung, pelayanan sosial Gereja Bala Keselamatan, dan efektifitas pelayanan sosial Gereja Bala Keselamatan Kota Bandung dalam meningkatkan keimanan jemaatnya.

Jenis penelitian yang dipakai adalah kualitatif dengan teori fungsi agama dalam masyarakat dari Elizabeth K. Nottingham. Terutama mengenai fungsi agama, yaitu fungsi lembaga keagamaan yang tumbuh dan berkembang hingga saat ini. Penggunaan teori ini, juga karena dipandang tepat untuk mengkaji pelayanan sosial yang dilakukan Gereja Bala Keselamatan di Kota Bandung, sesuai topik penelitian. Sedangkan metode yang digunakan adalah *Grounded Research*, sehingga diperoleh dua sumber data, yaitu sumber data primer dan sekunder. Sementara teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data digunakan reduksi, penyajian, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan, bahwa: *Pertama*, secara historis Bala Keselamatan merupakan suatu organisasi misi Kristen yang bermula di London, Inggris. Bala Keselamatan hadir untuk memperbaharui tatanan kehidupan masyarakat London ke jalan Tuhan. *Kedua*, Pelayanan sosial Gereja Bala Keselamatan di kota Bandung, meliputi: Panti Asuhan Anak, Panti Wreda Lansia dan pelayanan kemasyarakatan yang disebut 'Aksi Peduli Sesama'. *Ketiga*, efektifitas pelayanan sosial terhadap keimanan para penerima pelayanan, yaitu: anak-anak dan lansia di panti menjadi semakin baik kehidupan rohaninya. Hal itu tidak lepas dari kegiatan gereja dan kegiatan di panti lainnya yang mereka ikuti.